



### 1. ¿En qué estás hoy?

Fundé una compañía de energía mientras cursaba mis estudios de postgrado en la Universidad de Stanford, estoy enfocado 100% a ella desde mi vuelta a Chile en 2013.

### 2. La mejor anécdota de tu paso por la Facultad.

Una que recuerdo particularmente porque con algunos compañeros aún nos reímos fue cuando estábamos conversando con la profesora Bernardita Vial y ella me preguntó si quería ser su ayudante de Microeconomía I ya que me había ido muy bien en su curso; yo le respondí que no estaba seguro ya que no estaba totalmente convencido de que la economía reflejara bien la realidad. Me preguntó entonces sobre cuales eran mis dudas y yo al no poder verbalizarlas le dije que una manera de responderle sería yendo al Cajón del Maipo a escalar conmigo el fin de semana. Todos se rieron mucho porque sonó como si la estuviese invitando a salir cuando en realidad quería mostrarle que el ser humano no necesariamente busca la felicidad

en el ocio sino que más bien esforzándose en aquellos desafíos que le hacen sentido.

### 3. Profesor más querido y el más temido. ¿Por qué?

Recuerdo con especial cariño y admiración a Juan Andrés Fontaine y Felipe Larraín. Ambos con una capacidad muy didáctica para transmitir sus conocimientos, rigurosidad técnica, pero sobretodo pasión por enseñar y una sincera sensibilidad por lograr el desarrollo de los países y un mayor bienestar sobretodo para los más desaventajados.

### 4. Si volvieras a la Facultad hoy, ¿Qué ramo te gustaría tomar y con qué profesor?

Si volviera a la Facultad, creo que tomaría muchos más cursos "across the street", en especial de Psicología. Con el paso del tiempo me he convencido que la dimensión de los sentimientos y la psicología evolutiva son herramientas de administración muy potentes y complementarias a los incentivos financieros que enseña la teórica económica clásica. Muchos de los cursos de los MBA líderes mundiales, como Stanford, han dado un giro en esa dirección.

### 5. ¿Cuál es la lección más valiosa que aprendiste en la Facultad (personal o profesional)?

En el contexto de la elección de Centro de Alumnos 2005, un grupo de estudiantes de distintos años y casi sin experiencia en política universitaria pero con una visión bastante común nos reunimos para proponer un camino distinto, el cual contra todo pronóstico terminó materializándose en una votación con convocatoria histórica. De esta experiencia pude aprender en la práctica la relevancia de los equipos de trabajo y la motivación para lograr objetivos difíciles y con múltiples variables; lo cual fue por lejos la experiencia más valiosa en mi paso por la Facultad.

INSCRÍBETE EN LA FUNDACIÓN Y HAZ TU APORTE AQUÍ

## NOTICIAS



El lunes 2 de abril, un grupo de destacados alumnos de la Facultad recibieron los premios Matrícula de Honor y Diego Schmidt-Hebbel.

[Ver más](#)

El Director de la Escuela de Administración Carlos Díaz realizó un webinar sobre Planificación Estratégica, el cual fue de gran interés para empresarios.

[Ver más](#)

